

Carte de condoléances

Comment rédiger une carte de sympathie ou un mot de condoléances à une personne endeuillée

Les notes de sympathie et les cartes de condoléances écrites à la main sont une part importante du processus de deuil et de guérison pour ceux qui ont perdu un être cher.

Carte de condoléances

Nous vivons à une époque où tout le monde envoie des messages textes sur des cellulaires, communique par courriels ou conversations instantanées quotidiennement. Toutefois, lorsqu'il est question d'envoyer des condoléances pour la perte d'une personne aimée, faire parvenir une carte ou une lettre écrite à la main est toujours le meilleur moyen pour exprimer votre sympathie selon l'étiquette et les experts du deuil.

Envoyer une note de condoléances ou une carte de sympathie est une façon de confirmer votre support pour la personne endeuillée et/ou sa famille.

À
Carte de sympathie,
Mot de condoléances, Lettre de sympathie à « Quelles sont les différences?

Les termes « Mot de condoléances » ou « Carte de sympathie » sont souvent interchangeables, donnant par exemple « Carte de condoléances » ou « Mot de sympathie ». Ces formulations servent à désigner les vœux de condoléances et de sympathie immédiate sous forme de carte ou d'une brève note.

Par opposition, la « lettre de condoléances » ou « lettre de sympathie » est une expression plus longue et formelle de la sympathie ressentie. La lettre de condoléances officielle devrait être envoyée quelques semaines après la perte ou le décès comme un complément au mot de condoléances.

Comment rédiger la
NOTE

Après avoir passé en revue des milliers de lettres de condoléances, Zunin et Zunin ont présenté, dans leur livre « L'art des condoléances », quatre éléments-clés à inclure lorsque l'on rédige une note de condoléances.

Ces éléments-clés sont : 1) reconnaître la perte et le nom du défunt. 2) exprimer votre sympathie. 3) faire ressortir quelques qualités spécifiques du défunt et 4) terminer la lettre avec une pensée, un espoir, un souhait ou une expression de sympathie.

L'écriture d'une note de sympathie ou de condoléances peut être très simple si vous la divisez en quatre sections, comme dans le mot NOTE (Ici généralement reformulé pour aider la mémorisation)

1) Nom du défunt et reconnaissance de la perte.

2) Offrir vos sympathies ou condoléances.

3) Trouver quelques qualités à mentionner ou une anecdote sur le défunt.

4) Et terminer avec une pensée attentionnée.

À

Suggestions de conclusion pour un mot de condoléances

Trouver la finale idéale pour une carte de sympathie peut représenter un défi. Les formules de fin habituelles telles que « Sincèrement », « Affectueusement », « Profondément » ou « Chaleureusement » qui viennent clore la correspondante courante ne sont pas les meilleures phrases de conclusion pour les mots de sympathie ou les lettres de condoléances.

Pour achever une carte de sympathie ou un billet de condoléances, utilisez des pensées, une prière ou une simple expression de sympathie telle que proposée par Zunin et Zunin. Voici quelques suggestions de conclusions :

- Vous êtes dans mes pensées

- Je pense à vous

- Vous êtes présents dans mes pensées et mes prières

- Je prie pour vous

- Avec ma plus profonde sympathie

- Ma
plus sincère sympathie

- Sympathie
de nous tous

- Nos
plus sincères condoléances

À

Les bienfaits de
l'envoi de notes de condoléances

Une des raisons principales pour envoyer un mot de condoléances est d'aider les survivants dans leur deuil et leur guérison. Une carte de condoléances indique aux proches affligés que vous leur accordez suffisamment d'importance ainsi qu'au défunt pour prendre le temps de leur envoyer une carte.

Suite à la perte d'un être aimé, les membres de la famille veulent savoir qu'ils ont le soutien de la communauté pour traverser ces moments pénibles. Il est également important pour eux de savoir que leur précieux disparu était également apprécié de leur entourage. Le billet de condoléances est une façon de ressentir le soutien de la communauté dans leur processus de deuil.

Les gens éprouvés peuvent se retrouver à lire et relire les cartes et mots de condoléances à titre de souvenirs physiques de l'affection et du soutien des parents et amis. Notes de condoléances et cartes de sympathie peuvent même devenir de précieux souvenirs et des héritages familiaux qui seront transmis dans des boîtes soigneusement conservées d'une génération à la suivante.

La prochaine fois que vous entendrez parler du décès de quelqu'un, prenez quelques minutes pour vous asseoir, prendre un stylo et une feuille et écrire une carte de condoléances ou un mot de sympathie. Les bienfaits qu'en retireront les personnes endeuillées seront incommensurables.